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Аннотация. Повышение энергоэффективности зданий и сооружений обеспечивается за счет ряда мероприятий, к 
которым относится усиление теплозащиты ограждающих конструкций. В работе представлены конструктивные 
схемы наружных стен с материалами, обладающими высокими теплоизоляционными показателями. Для рассматри-
ваемых строительных конструкций с усиленной теплозащитой выполнено математическое моделирование процесса 
изменения температурного поля. Проведена оценка влияния воздушной прослойки на теплоустойчивость строитель-
ных конструкций. 
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Abstract. Improving the energy efficiency of buildings and structures is provided through a number of measures, which 
include strengthening the thermal protection of enclosing structures. The paper presents structural schemes of external 
walls with materials with high thermal insulation performance. For the building structures under consideration with 
enhanced thermal protection, mathematical modeling of the process of changing the temperature field was performed. The 
influence of the air gap on the heat resistance of building structures was assessed. 
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